

# 鳴海ヶ丘新聞

11月29日 火曜日

編集だより

## プール指導が始まっています♪♪

6月に入り、えのきの木の前に、プールが出現しました。

朝、登園してプールを見つけた子どもたちは大喜び♪ さっそく、14日からプールでの体育指導が始まっています。

中にはお水をこわがっている子もありますが、体操の先生が魔法の呪文を教えてくださいました。  
それは、**ぱっ!** という言葉です。  
顔をお水につけたら。。。ぱっ!! と大きな声でいってごらん。顔についているお水が飛んでいくよ!



やってみよう!!  
顔を水につけたら・・・ぱっ!! やった! できたね(\*^^^v  
最後は、担任の先生や体操の先生とお水のかけあいっこでおおはしゃぎ♪  
次のプールはいつかな? 子どもたちはとっても楽しみにしています(\*^\_^\*)

### 先生にズームイン①～大切な家族

今年度の特集は、先生にズームイン♪♪  
テーマを決めて先生たちの知られざる一面をご紹介したいと思います。今回のテーマは、大切な家族です。

\* M.T.先生 \*  
子どものころからいつも気がつくどりでピングには家族がいて、おしゃべりをしています。休日は美味しい食べ物を探してドライブして、一緒に出かけることが多いです。父とはスポーツの趣味が合い、スポーツ観戦を楽しみ、母とは料理をし、妹とは買い物やおしゃべり……。元気の源は、家族の支えにあると感謝しています。



### 先生にズームイン②～大切な家族

\* F.T.先生 \*  
私の家族は、旅行が好きで小さい頃から学生ぐるいまで、毎年夏に家族旅行に父、母、弟の4人で出かけていまし

た。  
父は海が好きで毎年のように沖縄へ行き、海で泳いだり観光名所をまわったりしていました。何度もきれいな海で泳いだことが思い出です。  
最近はなかなか家族の時間が合わず出かけられないので、また時間を見つけて行きたいと思っています。  
家族で出かけた思い出は私の宝物です。



### 先生にズームイン③～大切な家族

\* K.H.先生 \*  
そんなザザエさんみたいな家今もあるの!?!と言われたこともある私の家は、冬の寒い時期以外は夜寝るまで

シャッターがあいていて、近所の人があいもなくて入ってくるのは日常茶飯事。私達姉妹の友達も駆け込み寺にもなっています。きっと橋本家は人間が好きなのです。鳥も好きです。大人になっても鳥を見に動物園に行く家族です。  
「両親がいつも家に居る」その形が私達を育ててくれたのだと思っています。私はこの家に生まれて良かったという思いがあります。



### なるなる畑だより

初夏の季節を迎え、なるなる畑は毎日とってもにぎやかです。先日、裸足で眞野さんお手製の田んぼに入り、田植えを体験しました。秋の稲刈りが待ち遠しいですね。  
他にも、じゃがいもほり、さつまいもの苗植え、クラス野菜の収穫・・・毎日のように畑から子どもたちの歓声が聞かれます。クラスで収穫した野菜は、給食室で調理してもらって食べたりしています。



とれたのみずみずしい野菜の味は格別です!!

EIKO Information

ハンドブックご案内

幼稚園にハンドブックを見ませんか? お子さまの成長に大切なものがわかります。

詳細はコチラ▶

園庭開放 おひさま広場

毎週火金

詳細はコチラ▶

フレンド幼児教室

友だちづくり、集団あそび、心身ともに健やかに成長、発達されることを願って開かれる教室です。

詳細はコチラ▶

行事info

- 7月14日(木) 第1学期終業式
- 7月15日(金) テーキャンズ(青組)
- 7月23日(土) 夏祭り

日程・詳細はコチラ▶